

SESIÓN VIII: SEGURIDAD, ESTADO Y DEMOCRACIA

Patio Central, Palacio de Minería

Miércoles 13 de octubre de 2010 de 14:00 a 15:30 horas



Francisco Rojas Aravena es político e investigador chileno. Actualmente, es Especialista en Relaciones Internacionales y Seguridad Internacional y Director de la revista *Fuerzas Armadas y Sociedad*. También, se desempeña como Secretario General de FLACSO. Ha sido Profesor en diversas Universidades de América Latina y del exterior. Ha publicado extensamente sobre política, seguridad e integración regional.



León Arslanián es abogado argentino. Fue Juez de la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Criminal y Correccional de la Capital Federal, presidiendo el Tribunal que dictó la sentencia en juicio a las Juntas Militares de 1985. Fue Ministro de Justicia durante la Presidencia de Carlos Menem. Integró la Comisión de Juristas Internacionales sobre la Administración de Justicia en el Perú. Actualmente es abogado.



Santiago A. Cantón es abogado argentino. Fue colaborador en el Instituto Nacional Demócrata y en el Centro Carter. Ha ocupado diversos cargos en la Organización de Estados Americanos, incluyendo Relator Especial para la Libertad de Expresión y Director del Departamento de Información Pública. Actualmente es Secretario Ejecutivo de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.



Armand Peschard es politólogo y economista canadiense. Ha sido Profesor Invitado en el Instituto del Servicio Exterior del Departamento de Estado de Estados Unidos, de la Universidad de la Defensa Nacional de Washington y del Colegio de las Fuerzas Canadienses. Fue Director del Proyecto del Centro de Estudios Internacionales y Estratégicos (CSIS, por sus siglas en inglés) para México, y actualmente es Investigador Asociado de ese Centro, enfocado en los programas de las Américas.



José Castelazo es politólogo mexicano. Colaboró en la Secretaría de Salud. Fue Embajador de México en Costa Rica. También fue Diputado Federal. Ha sido catedrático en diversas universidades nacionales y extranjeras. Autor de diversas publicaciones. Actualmente es Presidente del Consejo Directivo del Instituto Nacional de Administración Pública.